TREC Kastellaun 16. und 17.05.09

Am 16. und 17. Mai trafen sich insgesamt 22 Pferd-Reiter-Paare um die TREC-Outdoor-Saison unter der Schirmherrschaft von Heidi und Ingo in Rheinland-Pfalz zu eröffnen. Nachdem es die gesamte Woche vor der Veranstaltung reichlich geregnet hatte meinte es der Wettergott doch noch gut mit uns und bescherte uns optimales Reitwetter.

Wie auch schon beim Indoor-TREC erwies sich der Kastellauner Reitverein als hervorragender Gastgeber, dem wir hier auch noch mal herzlichst Danken wollen, ebenso den vielen helfenden Händen, die auf der gesamten Strecke und dem Parcours tätig waren.

Am Samstagmorgen ging es erstmal für die L-Reiter und anschließend die E-/A-Reiter in den Kartenraum um die vorgegebene Strecke abzuzeichnen. Auch hier ein großes Lob an Ingo, der für beide Gruppen jeweils eine super schöne, abwechslungsreiche Strecke ausgewählt und so den Hunsrück von seiner schönsten Seite präsentiert hat.

Am nächsten Morgen ging es für alle Teilnehmer auf die MA-Bahn, die leider durch den tagelangen Regen einige große Pfützen aufwies. So konnten nur wenige Teilnehmer ihre Pferde im Galopp daran hindern aus der vorgegebenen Bahn auszubrechen. Hier war noch viel Übungspotenzial zu sehen, im Schritt hatten weniger damit Probleme.

Nach einer Pause ging es dann los auf die Geländestrecke, hier waren zwei Sprünge zu bewältigen, das Auf- und Absteigen in einem Kreis und eine Slalom-Strecke zu absolvieren, danach ging es in den Parcours, auf dem die weiteren zwölf Hindernisse auf die Paare warteten.

Den Sieg ritt, wie es auch nicht anderes zu erwarten war, die Belgische Nummer 1 Marc Renard mit insgesamt 387 Punkten nach Hause. In der Gruppe der Einsteiger gewann das Team mit Gudrun Rösgen, Nina Steffens und Stefan Ludwig mit 328,33 Punkten.

Alles in Allem eine sehr gelungene und schöne Veranstaltung, welche die langjährigen Erfahrungen der Organisatoren widerspiegelte.













